

FORÄRA Forum der Älteren – Region Aarau

„Älter werden, älter sein“. Unter diesem Thema fand am 29. Oktober 2008 im Bullingerhaus mit grossem Erfolg ein Podiumsgespräch und anschliessend die Gründungsversammlung unseres Forums der Älteren – Region Aarau FORÄRA statt. Seitdem haben über 100 Personen den Beitritt zu diesem Verein erklärt.

FORÄRA soll die Bedürfnisse und Interessen der älteren Bevölkerung erfassen, vertreten und die Solidarität untereinander fördern. FORÄRA soll bestehende Angebote für die ältere Generation ergänzen, aber nicht konkurrenzieren. Politisch wie auch konfessionell ist der Verein unabhängig.

FORÄRA bildet Arbeitsgruppen, die sich aus interessierten Mitgliedern zusammensetzen. Somit haben alle die Möglichkeit, sich und ihre Anliegen einzubringen und an deren Durchsetzung mitzuarbeiten.

Die Schwerpunkte von FORÄRA im vergangenen Jahr waren:

- Teilnahme an den Vernehmlassungen für die Bahnhofplatz-Gestaltung und die Planung Torfeld Süd.
- Unsere Motion im Einwohnerrat für die Wiedereinführung der amtlichen Publikation von Todesfällen und Bestattungen von Aarauer Einwohnern und Einwohnerinnen hatte Erfolg. Seit dem 01.01.2009 erscheinen diese amtlichen Publikationen wieder.
- „Treff 50plus“ bietet jeden vierten Donnerstagnachmittag des Monats die Mög-

lichkeit, „Gfreuts und Ungfreuts“ auszutauschen.

- Die folgenden Arbeitsgruppen haben sich formiert:
 1. Freiwillige Arbeit wie z.B. Nachbarschaftshilfe. Es läuft eine Bestandesaufnahme „Was gibt es im Raum Aarau schon“.
 2. Wohnen im Alter, was brauchen wir?
 3. Kultur: gemeinsamer Besuch von Kulturveranstaltungen ausserhalb Aaraus.
 4. Vernehmlassung Alterskonzept Stadt AarauWas noch fehlt:
 5. Internet Auftritt und PR
 6. Ihre Idee und Ihr Engagement

Für das Jahr 2009 sind folgende Tätigkeiten in Vorbereitung:

1. Vortrag zum Thema „Finanzen im Alter“, Donnerstag, 02. April 2009
2. Podium „Stadtratswahlen“, Schwerpunktsthema „Alter“, Donnerstag, 27. August 2009
3. Forumsveranstaltung zum „Alterskonzept Stadt Aarau“, Datum ist noch offen.
4. „Treff 50plus“, jeden vierten Donnerstagnachmittag, 14.30 h, Restaurant „Laterne“ im ersten Stock.

Die Anliegen, Ideen und Fragen der „Tellianer“ und „Tellianerinnen“ zum Thema „Alter“ interessieren uns. Nehmen Sie Kontakt auf mit uns und werden Sie Mitglied! (Der Jahresbeitrag beträgt CHF 20.– für Einzelpersonen und CHF 30.– für Paare). Weiter Unterlagen erhalten Sie unter:

FORÄRA Forum der Älteren, Imhofstrasse 27, 5000 Aarau; Email: FORAERA@gmx.ch.